

Ski LAGER 2022

Vielen dank,dass wir ins Skilager durften.Es war wirklich schön.Vor allem das Wetter.Die Berge waren auch schön.Die Skipisten waren cool.Hoffentlich kann die Helfetia kids for Mauntais organisieren,dass wir nächstes Jahr wieder ins Skilager dürfen.Und hoffentlich können wieder die Skilehrer von diesem Jahr kommen.Also Mariam,Simon,Lisanne,• Das Skirennen war cool.
ich bin dritter Platz ge worden.



Skilager 2022.

Das Skilager war schön. Mir hat alles gefallen. Das Jugi Frühstück war jeden Tag lecker. Hoffentlich können wir nächstes Jahr wieder kommen. Der Mittag war jeden Tag lecker. Der Dessert war auch lecker. Der St. Moritzersee war schön. Wir sind auf dem Eis vom St. Moritzersee gestanden. Ich habe die Bronzemedaille gewonnen. Ich will gerne meine Skilehrer wieder sehen.



Amandine

Unser Skilager

Mir hat das Skifahren am besten gefallen, und das Essen auch. Ich bin auf dem Podest gelandet.

Am Freitag haben wir die Abfahrt Lipe gesehen. Wir haben in der Jugi geschlafen und gegessen. Am Mittag haben wir immer im Berg - restaurant gegessen. Ich bin dreimal die Talabfahrt gefahren. Immer am Morgen freute ich mich auf das Frühstück. Am Freitag freute ich mich auf mein eigenes Bett. Mein Vater überraschte mich mit einem "Überraschungsei". Myas

Skilager 2022



Es war gut im Skilager. Es hat Schnee gehabt. Es war Eis und ich kann schon Ski fahren. Es war cool. Im Hotel war ein kleiner Fernseher und dort konnte ich schauen. Und das Essen war gut. Es gab viel Dessert.



Pomela

Skilager 2022

Endlich wir konnten wieder ins Skilager gehen. Das war so cool: Das Ski rennen mit allen anderen.

Ich war mit Alissa und Romela im Zimmer. Wir waren eine Woche da.

Es hat nie geschneit.

Es hatte auch keinen Nebel. Die Skilehrer und Skilehrerinnen waren auch cool. Wir waren im Fondue-Stübbi. Es war einfach cool. Ich bedanke mich von Herzen.

Liebe Grüsse von Mara

